

Librería
Bonilla y Asociados
desde 1950



Título: Dynamical Systems And Diophane Approximation

Autor: Bugeaud, Y. ; Dal'bo, F. ; Drutu, C. ; (Eds.)

Precio: \$780.00

Editorial:

Año: 2011

Tema:

Edición: 1^a

Sinopsis

ISBN: 9782856293034

Les 7, 8 et 9 juin 2004 se sont tenues à l'Institut Henri Poincaré des journées intitulées « Systèmes dynamiques et approximation diophantienne ». La motivation première de ces rencontres était de donner un aperçu de l'état de la recherche située à l'interface de ces deux domaines. Nous avons également souhaité mettre en lumière des méthodes et des questions ouvertes. C'est dans ce même esprit qu'ont été rédigés les actes de ces journées regroupés dans ce volume. Le lecteur y trouvera des survols et des articles de recherche sur les points de convergence et de divergence entre systèmes dynamiques et approximation diophantienne, tous écrits avec le souci d'être accessibles à un large public.

The 7th, 8th and 9th June 2004 has been held at the Institut Henri Poincaré a conference on « Dynamical systems and Diophantine approximation ». One of the aims of this conference was to give a survey of research tools at the interface between these two domains. Our goal was also to highlight methods and open questions. The proceedings we are presenting in this volume reflect the spirit of this congress. The reader will find surveys and articles on the convergence or divergence points between dynamical systems and Diophantine approximation. All these text are written to be accessible to a wide audience.